

ENTREPRENEURIAT: vers un campus de l'industrie du futur à Vénissieux

Un campus de l'industrie du futur doit naître à Vénissieux. En effet, le groupe [BOSCH](#) a validé la cession d'une partie de son foncier auprès de la Serl, société d'économie mixte dont la [METROPOLE DE LYON](#) / T : 04.78.63.40.40 est actionnaire. Le site compte 30.000 m² de bâtiments et va être reconverti pour accueillir des start-up et des PME. La surface des bâtiments sera doublée. Une vingtaine de locataires sont attendus dans les 10 prochaines années. Ainsi ce sont 800 à 1.000 emplois qui devraient être comptés à terme.